



DECLARACION

Ante la situación política en Bolivia y Perú, el Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio, reunido en el día de la fecha, declara:

Reafirmamos nuestro pleno reconocimiento a los gobiernos democráticamente electos de Bolivia y Perú, y condenamos todo intento de desestabilización política con el objetivo de interrumpir procesos democráticos desoyendo el voto popular.

Seguimos con preocupación las acciones de persecución política, racismo e intolerancia llevadas adelante por algunos grupos, tanto a nivel social como legislativo, para generar condiciones de inestabilidad que permitan crear escenarios de confrontación y violencia con el claro objetivo de interrumpir procesos democráticos.

Denunciamos las acciones y campañas de desestabilización que, guiadas por intereses económicos locales y extranjeros, en alianza con los intereses del imperialismo, se despliegan en diversos países de América Latina contra gobiernos populares, legítimamente electos y que buscan encauzar proyectos políticos alternativos al modelo capitalista neoliberal.

Llamamos a todas las fuerzas de izquierda y progresistas a nivel continental a denunciar cualquier intento desestabilizador contra los proyectos populares en países hermanos y a redoblar esfuerzos por construir la imprescindible unidad latinoamericana.

Somos una fuerza política de paz y pacificadora, que promueve la amistad entre las naciones, la integración y la cooperación mutua. En tal sentido, apoyaremos las iniciativas del Estado Plurinacional de Bolivia para que alcance la calidad de miembro pleno del Mercosur.

Montevideo, 13 de diciembre de 2021 SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO